

《单词百科:elsewhere是什么意思?elsewhere怎么发音?elsewhere的解释和用法》

英语单词elsewhere是什么意思?elsewhere怎么读?elsewhere怎么发音?简答网为您整理了elsewhere的解释、用法、例句、词组等相关学习资料。下面跟小编一起来看看吧!



elsewhere怎么读

elsewhere的读音:[els'we (r)]

elsewhere的意思

1、其他地方

elsewhere的近义词

- 1、absent adj.缺席的，不在场的;缺少的，缺乏的;不在意的，茫然的;
- 2、another adj. 又一个;再一个;另一的;其他一种;

3、anywhere adv. (用于描述所谈论的某个地方的词语前) ...地方;任何地方,到处;(用于疑问句和条件从句) 某个地方,哪里;(用于否定句) 哪儿,到处;(用于强调) 根本,一点儿,将近,几乎;(指某个范围内) 任何一点上

4、away adv. 离开,远离;在远处;消失;

5、else adv. 其他;否则;另外;

elsewhere的双语例句

1、If the information is not available elsewhere on the web, its notability cannot be assessed by Google .

如果这些信息不在网络上,它的知名度也无法通过谷歌来衡量。

2、Struggling avant-garde artists are having to look elsewhere for cheap digs.

苦苦挣扎的 前卫 艺术家必须另寻便宜的工作室了。

3、To Arras , no doubt, but he might have been going elsewhere as well.

想必是阿拉斯,但是他也许还要到别处去。

4、Catalog and aggregator sites typically compile information that exists elsewhere , then repackaging and distribute it.

目录分类网站一般从事信息的编辑,然后对信息进行打包和发送。

5、But change is afoot elsewhere as well, and it isn't always positive.

但其它地区也在发生着改变,而且并不总是积极的。

6、It is not the primary tumour that kills, but secondary growths elsewhere in the body.

原发性肿瘤并不会置人于死地,致命的是身体其他部位的继发肿瘤。

7、Once we have successes, we can bench mark it to elsewhere around the world.

一旦我们取得成功,我们能够在世界其他地方建立基准。

8、Freight charges should be paid at elsewhere Basel, Switzerland.

运费应支付在别处,瑞士巴塞尔。

9、Crowds elsewhere drew fire from troops.

其他地方的人群吸引了军队的火力。

10、Cross-references to points of substantive discussion elsewhere in your work may perform useful function.

对位于您的著作中其他地方的实质性讨论提示相互参考可以很有用。

11、Is there any other intelligent life elsewhere in the cosmos?

在宇宙的其他星球上还存在别的有智慧的生物吗？

12、In the meantime , however, Kennecott had been codified elsewhere in the Act.

然而,“肯尼考特”一案已被编入法案。

13、Japan's productivity has overtaken America in some industries, but elsewhere the United States has clung on to its lead.

在有些行业,日本的生产效率超过了美国,但在其他行业美国仍然保持着领先的地位。

14、Meanwhile initial interest from some investment banks did not catch on elsewhere in the sector.

同时,一些投资银行最初的兴趣,也没能在全行业中普及开来。

15、B . The seniors were demonstrating and were asked desist on campus, (although they could demonstrate elsewhere).

高年级学生在示威,上级在校园里要求他们停止示威。

16、Grander people sought Homer's Ithaca on Lefkada or elsewhere on Kefalonia.

格兰德人认为荷马笔下的爱塞卡在奈福喀德或在凯法利尼亚。

17、Frye deals with plot elsewhere in his book.

弗莱在书中也提到情节。

18、Interviewer : You've mentioned elsewhere that you've tried your hand at free verse only a few times.

你在别的地方提到你只试写过几次自由诗.

以上是简答网为您整理的elsewhere怎么读的相关信息，希望对大家有一定的帮助。查看更多

关于elsewhere

的用法、elsewhere的释义、e

lsewhere的相关详情请点击：<https://dict.jiandongshicai.cn/elsewhere>

